

Kapolsek Gunungsari Dampingi Dir Binmas Polda NTB Lakukan Safari Kamtibmas Dan Jumat Curhat

Syafruddin Adi - NTB.NETWORKS.CO.ID

May 19, 2023 - 13:53



Lombok Barat NTB - Kapolsek Gunungsari Polresta Mataram Iptu I Putu Gede Mertayasa SH MH mendampingi Dir Binmas Polda NTB melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat kepada para tokoh masyarakat, tokoh agama dan tokoh pemerintah bertempat di Aula kantor Desa Jatisela, Desa Jatisela, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat. Jumat, (19/05/2023)

Hadir dalam kegiatan Jumat Curhat tersebut Dir Binmas Polda NTB Kombes Pol Dessy Ismail, SIK, Wadir Intelkam AKBP Gunawan Tri Jatmoyo, SIK, Kasubdit Binpolmas Polda NTB Kompol Lalu Mustiarep, Kasar Intelkam Kompol Hatta SIP, Kasat Binmas AKP Maad Adnan, Kapolsek Gunungsari Iptu I Putu Gede Mertayasa SH MH, PLT Kepala Jatisela Ahyar, Ketua BPD Desa Jatisela Sahwan, Ketua Panitia Pilkades Jatisela Zulkifli dan para Kadus, beserta toga, tomas Jatisela.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Gunungsari Iptu I Putu Gede Mertayasa SH MH dalam kesempatan tersebut memperkenalkan profil wilayah hukum Polsek Gunungsari terdiri dari 16 Desa dan 104 Dusun, dengan jumlah penduduk sebanyak kurang lebih 92.000 jiwa, khusus jatisela terbagi menjadi 6 dusun.

Saat ini terdapat 4 desa melaksanakan Pilkades salah satunya desa jatisela, Desa Jatisela yang memiliki 3 (calon) Kepala desa, dengan jumlah 22 TPS serta jumlah pemilih 5.615 DPS yg nanti siang akan dilaksanakan Pleno DPT, untuk situasi wilayah hukum Polsek Gunungsari terpantau aman kondusif.

Sementara itu Dir Binmas Polda NTB Kombes Pol Dessy Ismail SIK., Pada kesempatan itu menyampaikan bahwa dalam pemilihan kepala desa khususnya di Jatisela diharapkan agar seluruh warga dapat berpartisipasi dalam pemilihan nanti karena siapapun yang terpilih adalah pilihan warga.

Ia berharap dengan terpilihnya nanti kepala desa dapat mengubah mindset dan culture warga yang masih tidak menghargai pilihan ataupun perbedaan dalam hal pemilihan Pilkades nanti.

Program Jumat curhat adalah program POLRI untuk mendengarkan keluhan dan permasalahan warga agar bisa di diskusikan bersama, dan di harapkan juga peranan 3 (tiga) pilar untuk lebih pro aktif dalam menerima segala permasalahan warga, terlebih lagi Desa Jatisela yang akan menghadapi Pilkades, kalah menang adalah hal biasa semua calon sudah terpilih namun hanya angka yang membedakan jadi jangan berkecil hati bagi yang belum terpilih jangan di jadikan beban dan menjadi dendam karena akan merugikan diri kita sendiri.

Ketua BPD Desa Jatisela menyampaikan dalam rangka pemilihan Pilkades nanti kami berharap untuk pengaman agar di maksimalkan kalau bisa 1 Tps 1 personil karena jumlah Tps di Desa Kami ada 22 TPS dan panitia Pilkades kami mengharapnkan agar patroli bisa di tingkatkan lagi karena dalam masa Pilkades ini para calon sering berkumpul bersama warga, untuk mengantisipasi keamanan, dan menjadikan kami menjadi lebih tenang.

Tanggapan tersebut disampaikan Wadir Intelkam Polda NTB bahwa untuk pengamanan di Tps nanti akan mendapatkan BKO dari Polresta Mataram karena jumlah personil Polsek Gunungsari sangat terbatas, sedangkan jumlah Tps di Kecamatan Gunungsari yang melaksanakan Pilkades ada 57 Tps secara keseluruhan namun kami juga minta bantuan kepada masyarakat untuk sama-sama menjaga kamtibmas.

" Mengenai keamanan lingkungan dari aparat desa juga bisa membangunkan kembali siskamling/Ronda karena itu juga sangat bermanfaat bagi lingkungan kita, karena Ronda juga termasuk dalam budaya lokal dapat menyambung silaturahmi sesama warga, ronda bukan hanya orang tua saja tapi bisa melibatkan remaja juga ", pungkasnya. (Adb)